

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil Penelitian yang telah dilakukan mengenai upaya pembinaan Akhlak al Karimah siswa melalui kegiatan keagamaan di MTsN 3 Kota Banjarmasin, dapat disimpulkan bahwa:

1. Pembinaan Akhlak al Karimah siswa melalui kegiatan keagamaan seperti Jumat Taqwa, Peringatan Hari Besar Islam (PHBI), serta Hafalan juz 30 dan Fiqih Aplikatif terbukti menjadi sarana yang efektif dalam membentuk dan membina Akhlak al Karimah siswa. Program-program ini dirancang dengan baik dan diimplementasikan secara konsisten, sehingga mampu memberikan pengaruh positif terhadap sikap dan perilaku siswa, terutama dalam hal kedisiplinan, tanggung jawab, dan penguatan nilai-nilai moral.
2. Faktor pendukung dalam pembinaan Akhlak al Karimah siswa melalui kegiatan keagamaan di MTsN 3 Kota Banjarmasin meliputi dukungan dari kepala sekolah, komitmen dan peran guru, fasilitas yang memadai, serta partisipasi orang tua siswa. Faktor penghambatnya yakni kurangnya minat siswa, pengaruh lingkungan siswa, dan pengaruh teknologi.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan Penelitian mengenai upaya pembinaan Akhlak al Karimah siswa melalui kegiatan keagamaan di MTsN 3 Kota Banjarmasin, berikut saran yang dapat dipertimbangkan untuk meningkatkan upaya pembinaan Akhlak al Karimah:

1. Bagi kepala sekolah MTsN 3 Kota Banjarmasin diharapkan untuk memperkuat pelaksanaan kegiatan keagamaan dengan memberikan penghargaan atau insentif kepada siswa yang aktif dan berprestasi dalam kegiatan tersebut, sekaligus menerapkan hukuman yang mendidik bagi siswa yang kurang disiplin. Serta menyediakan pelatihan bagi guru untuk memperkuat keterampilan mereka dalam membimbing siswa, terutama dalam menghadapi tantangan yang berkaitan dengan teknologi dan pengaruh lingkungan.
2. Bagi dewan guru MTsN 3 Kota Banjarmasin diharapkan mampu menerapkan metode pembinaan yang variatif, seperti metode keteladanan, pembiasaan, nasehat, dan pengawasan, agar kegiatan keagamaan lebih menarik dan bermakna bagi siswa. Serta menggunakan pendekatan teknologi yang positif, seperti memanfaatkan aplikasi atau platform digital untuk mengajarkan hafalan dan nilai-nilai keagamaan.
3. Bagi orang tua siswa diharapkan meningkatkan keterlibatan dalam pembinaan akhlak anak di rumah dengan menciptakan lingkungan yang kondusif untuk kegiatan keagamaan, seperti membiasakan shalat berjamaah, membaca Al-Qur'an bersama, dan memberikan keteladanan dalam bertutur kata serta berperilaku.

4. Bagi siswa MTsN 3 Kota Banjarmasin diharapkan untuk lebih menyadari pentingnya kegiatan keagamaan dalam membentuk akhlak yang mulia. Partisipasi aktif dalam kegiatan seperti Jumat Taqwa, hafalan Juz 30, dan peringatan hari besar Islam akan membantu kalian menjadi individu yang lebih baik secara moral dan spiritual.